

## Polz Wolfgang

---

**Von:** Fuchs Georg  
**Gesendet:** Donnerstag, 18. Januar 2024 15:53  
**An:** Polz Wolfgang  
**Betreff:** Beantwortung Fragestunde Nr. 18  
**Anlagen:** 18\_ÖVP9\_Kreiner\_Kahr\_Altstadtkriterium 2024.doc

Lieber Wolfgang,

die Bürgermeisterin hat die schriftl. Antwort ihrer einzigen Frage aus der heutigen Fragestunde schon an die Gemeinderätin übergeben, hier nur der Wortlaut für die Datenbank.

Ig, Georg

Sehr geehrte Frau Gemeinderätin!

Die Koalition setzt auf die Förderung sanfter Mobilität. Das Fahrrad ist für tausende Grazerinnen und Grazer das alltagstaugliche Verkehrsmittel ihrer Wahl. Darüber hinaus erfreut sich auch der Radsport großer Beliebtheit. Viele verbinden damit Freude an der Bewegung unter freiem Himmel mit Ausflügen und gemeinsamen Aktivitäten im Freundes- und Familienkreis.

Das Altstadtkriterium wurde von 1984 bis 2007 jährlich ausgetragen, seither hat es nur ein einziges Rennen gegeben, das 2022 stattgefunden hat. Allfällige Förderungen seitens der Stadt erfolgen generell über die Fördermittel der zuständigen Ressorts. Im Falle des Grazer Altstadtkriteriums ist dies das Sportamt.

In Ausnahmefällen kann aus dem Amt der Bürgermeisterin eine Förderung erfolgen. Eine solche ist im Jahr 2022 auch erfolgt. In diesem Rahmen ist auch künftig eine Unterstützung für die Durchführung des Grazer Altstadtkriteriums denkbar und möglich. Eine Zusage für eine Unterstützung in unbestimmter Höhe, die eine Durchführung des Radrennens ungeachtet der Kosten garantiert, wäre aber fahrlässig und würde den Förderrichtlinien der Stadt Graz zuwiderlaufen.

**Georg Fuchs**  
**Bürgermeisterin Elke Kahr**  
Pressesprecher



**Stadt Graz**  
Hauptplatz 1, 8010 Graz  
Tel.: +43 316 872-2006  
Fax.: +43 316 872-2009

[georg.fuchs@stadt.graz.at](mailto:georg.fuchs@stadt.graz.at)  
[www.graz.at](http://www.graz.at)

